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REQUERIMENTO NO 009/2019

AUTOR: Vereador Damgsio Berto de Oliveira PSD

ASSUNTO: Disponibilizagao de Transporte Escolar

Senhora Presidenta e Senhores Vereadores,

Requeremos de forma regimentalque depois de ouvido o Plenirio que deja enviado
o Excelentissimo Senhor Prefeito Joio Idalino da Silva. A solicitagao no sentido

rtisponibilizar o transporte escolar nos dois turnos manhi e tarde, para os alunos da rede
estaduale municipaldas localidades de Oiticica, Volta, Estreito, Olho D'agua do Greg6rio,
Boa Vista, Serra do Sino le 11, Mela Bode, Olho D'agua, Bilinguim, CarnaOba e Lagoa da
Serra, deste Municipio.

JUSTIFICATIVAS

A presente propositura visa da melhores condig6es aos alunos da rede estadual e
lunicipaldas localidades de Oiticica, Volta, Estreito, Olho D'agua do Greg6rio, Boa Vista, Serra

clo Sino le 11, Mela Bode, Olho D'6gua, Bilinguim, CarnaOba e Lagoa da Serra, deste Municipio. a
terem o acesso nos dois turno Manhi e Tarde, pois da maneira que ficou distribuido a
nisponibilizagao do TRANSPORTE ESCOLAR, apenas no turno da Tarde, tem deixado alguns
lunos. pais e responsaveis transtornados, uma vez que essay localidades tendo acesso nos dois
lrnos Manhi e Tarde, muitos alunos poderiam ajuda a familia em algum afazeres do lar ou na
,gricultura, tamb6m t6m alunos que moram distantes do ponto do 6nibus, passando por lugares
F'squisitos, por matas e muitos atravessam rio e riachos para vim e voltar. Informo ainda, que em
algumas familias t6m estudantes que faz cursos em outras cidades com Guarabira e Bananeiras
imbrando tamb6m que na parte do turno matutino muitos alunos tem a mente mais aberta para a
3prendizagem dos conteOdos

Na certeza do atendimento, agradecemos antecipadamente nossa reivindicagao. na
t'speranga de trazer conforto e comodidade aos estudantes, pais ou respons6veis, dessas
localidades citadas

Por todo o exposto
equerimento.

contamos com o apoio dos nobres colegas para a aprovaQao deste

Plen6rio Vereador Jose Fabiano da Costa Teixeira, em ll de fevereiro de 2019

Vereador do PSD


